

# スクールガードさんの安全通信

No. 22  
2023. 3. 13

発行責任者  
二見北小学校区  
スクールガード代表  
永田 聡

## On line 感謝の集い～PTA との交流 開催！！ (2023.3.1)

毎日登下校で見守ってくれている SG さんのおかげで楽しい学校生活がおこなわれています。リモートですが、場所が離れていても感謝の心は届きます。



松崎校長 挨拶

夏の暑い日、冬の寒い日も見守っていただきありがとうございます。SG さんの「おはようございます！」に僕は学校へ行く元気ももらいます。



児童代表 感謝の言葉

およそ 50 人近い SG がみなさんの安全をどこかで見守っています。皆さんが「おはようございます！」と返してくれることが逆に私たちも元気をもらっています。ありがとうございます。



SG 代表 お礼の言葉



児童からいただいたメッセージは参加した 11 名が代表して受け取り、持ち帰って配布しました。

JR 線路高架橋通学路変更（迂回：県道 208 号線 東側道）と不審者対応への情報共有



歩道橋の補修工事に伴い、迂回路の説明を SG さんにしていただきました。今後も情報を共有し、子どもたちの安全を一緒に見守っていきたく思います。本日はお時間を作っていただきありがとうございました。

PTA 会長 山本 由佳

通学路変更では迂回路を利用。これに福里の SG さんも加わり、更に不審者対応ではまず警察（近くは「二見西交番」）へ連絡をとることなど多くの意見がでて学校・関係者の情報共有ができました。 SG 代表 永田 聡

PTA 役員と SG との交流

約 200 日の登校日、スクールガードさんの中には、ほぼ毎日見守り活動をしていただいている方もおられます。そのことに対して、今日は心ばかりではありますが「感謝の思い」をお伝えできたかと思います。いつも『子どもの安全第一』を考え、行動していただき、本当にありがとうございます。

梅本教頭

